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ACTA N.º 034-CERO TREINTA Y CUATRO 1 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL 09 DE AGOSTO DEL 2 

2022 3 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 4 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 5 

Chimborazo, hoy martes, 09 de agosto del 2022, siendo las 09h40, previa convocatoria del Señor 6 

Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón 7 

Guamote se reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, DR. 8 

JOSÉ SAYAY, MANUEL YUQUILEMA Y ALBERTO MISHQUE, Concejales del GADMCG, Dr. 9 

Antonio Fray Procurador Sindico del GADMCG y Abg. Marlene Caín Ortiz, Secretaria General de 10 

Concejo del GADMCG respectivamente,  para tratar los  puntos del Orden del día constantes en la 11 

CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 12 

POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA Y ORDINARIA DEL  13 

26 DE JULIO DEL 2022 Y ACTA DE SESIÓN SOLEMNE POR EL SEPTUAGÉSIMO OCTAVO 14 

ANIVERSARIO DE CANTONIZACIÓN DEL 01 DE AGOSTO DEL 2022. 3. INFORME 15 

SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 4. 16 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DE LOS DIFERENTES CONVENIOS INSTITUCIONALES 17 

SEGÚN ESTABLECE EL ART. 60 LITERAL N) DEL COOTAD. 5. CONOCIMIENTO DEL 18 

MEMORANDO N.º 556-GADMCG-PS-31-2022, DE FECHA 03 DE AGOSTO DEL 2022, 19 

SUSCRITO POR EL DR. ANTONIO FRAY PROCURADOR SINDICO DEL GADMCG, QUIEN 20 

PRESENTA EL PROYECTO DE REFORMA DE ORDENANZA AL PLAN DE USO Y GESTIÓN 21 

DEL SUELO, EJES VIALES BARRIO SAN JUAN SANBORONDON. 6. APROBACIÓN EN 22 

PRIMER DEBATE DE PRIMERA REFORMA A LA ORDENANZA PRESUPUESTARIA DE 23 

INGRESOS Y GASTOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO “2022” DEL GOBIERNO 24 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE, PRESENTADO 25 

MEDIANTE OFICIO N.º 12-GADMCG-C DE FECHA 04 DE AGOSTO DEL 2022, POR LA 26 

COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN Y PRESUPUESTOS DEL GADMCG SR, MANUEL 27 

YUQUILEMA PRESIDENTE.  7. CLAUSURA. El mismo que es puesto a consideración del pleno 28 

de concejo Municipal por la máxima autoridad. Concejal Dr. José Sayay: buenos días señor alcalde, 29 

señores concejales solicito se incorpore en el orden del día sobre el informe del modelo de gestión de 30 

la plaza de comerciantes ya que con la delegación del pleno del concejo mantuvimos la reunión y 31 

quisiera poner en el conocimiento del pleno. Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: para que los 32 

demás señores concejales tengan previo conocimiento es mejor posponer hasta la próxima sesión de 33 

concejo municipal.  Por cuanto se procede con la aprobación del orden del día. concejal Manuel 34 

Yuquilema; aprobado, concejal Ángel Chuto: aprobado; concejal Alberto Mishque: aprobado; 35 

concejal Dr. José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Tlgo. Delfín 36 

Quishpe Apugllón alcalde: aprobado; en consecuencia, se aprueba el orden del día de la reunión 37 

ordinaria de concejo municipal del 09 de agosto del 2022, tal como consta. DESARROLLO 1.- 38 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 39 

ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 40 

señores concejales, esto es los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, JOSÉ SAYAY, 41 

MANUEL YUQUILEMA y ALBERTO MISHQUE, contando con el Quórum Reglamentario 42 

correspondiente para su instalación. El Señor alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión 43 
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ordinaria de Concejo Municipal siendo las 09h40; 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA Y 44 

ORDINARIA DEL  26 DE JULIO DEL 2022 Y ACTA DE SESIÓN SOLEMNE POR EL 45 

SEPTUAGÉSIMO OCTAVO ANIVERSARIO DE CANTONIZACIÓN DEL 01 DE AGOSTO DEL 46 

2022.  Una vez que la señora secretaria procede a dar lectura al acta y resoluciones de la Sesión 47 

Ordinaria del 26 de julio del 2022, y sesión conmemorativa por el septuagésimo octavo aniversario 48 

de cantonización del 01 de agosto del 2022, menciona que dichas actas fueron remitidas a cada uno 49 

de los correos electrónicos de los señores ediles concejales para su revisión y consecuentemente su 50 

aprobación. Por cuanto se procede con la aprobación del punto en mención. concejal Manuel 51 

Yuquilema; aprobado, concejal Ángel Chuto: aprobado; concejal Alberto Mishque: aprobado; 52 

concejal Dr. José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado, Tlgo. Delfín 53 

Quishpe Apugllón alcalde: aprobado; en consecuencia, Por unanimidad Mediante Resolución 54 

Nro. 0129-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Aprobar el acta y resoluciones de sesión ordinaria 55 

de concejo municipal del 26 de julio del 2022, y acta de sesión solemne por el septuagésimo 56 

octavo aniversario de cantonización Guamote del 01 de agosto del 2022. 3. INFORME 57 

SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 58 

Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde:  se firmó un convenio con la universidad Amautay Wasy 59 

una universidad exclusivamente indígena, el fin de esta universidad es que la cultura no se pierda doy 60 

paso al concejal Dr. José para que también pueda intervenir. Concejal Dr. José Sayay:  buenos días 61 

señor alcalde, señores concejales, sabemos que la universidad oferta son diferentes a otras 62 

universidades, la información que tenemos es que las clases van a hacer online y ya pueden inscribirse 63 

en la plataforma, es muy necesario la socializar, sino que en este momento los estudiantes están de 64 

vacaciones, la universidad está dispuesta a venir y explicar cuáles son las ofertas estudiantiles, además 65 

que todos los convenios tienen que dar el seguimiento correspondiente y corresponde a la dirección 66 

de desarrollo local.  Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: el día martes 02 de agosto del 2022, 67 

Sumilla de documentos Institucionales, Delegación a las Sesión Solemne conmemorativa del Cantón 68 

Colta, al Pastor Ángel Chuta concejal del GADMCG. Tome la palabra señor concejal Ángel Chuto 69 

en cuento a la delegación que se le hizo a usted para que asista al aniversario de cantonización del 70 

cantón Colta: concejal Ángel Chuto: en cuanto a la delegación para la asistencia a la sesión solemne 71 

de Colta, todo salió con normalidad se entregó el acuerdo a nombre de la máxima autoridad y se 72 

cumplió con la delegación. El día miércoles 03 de agosto del 2022, Sumilla de documentos 73 

Institucionales, Atención a la ciudadanía, Recorrido por la comunidad Guargualla San Eduardo, 74 

Reunión con el cuerpo de bomberos del Cantón Guamote, señor procurador ayúdenos aclarándonos. 75 

Dr. Antonio Fray Procurador Sindico:  señor alcalde el día de ayer me fui a la cuidad de Quito y 76 

me reuní con la jefe de talento humano del cuerpo de bomberos de la cuidad Quito, se analizo de 77 

como se planifica el escalafón dentro del cuerpo de bomberos y como se mantiene la estructura de 78 

jerarquía dentro de los mandos, ahí tendríamos que ampliar un poco mas el informe de la comisión y 79 

ser preciso en la recomendación.  Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: ustedes saben que existe 80 

la mala fe de algunas personas, pero nosotros estamos tranquilos que ya que sabemos que al final no 81 

salen bien las personas que actúan de mala fe, ahí tendrá que actuar también el Dr. José Sayay 82 

también.  El día jueves 04 de agosto del 2022, Sumilla de documentos Institucionales, Atención a la 83 

ciudadanía. El día viernes 05 de agosto del 2022, Verbena Popular y Primera tarde Taurina. El día 84 

sábado 06 de agosto del 2022, Participación en el pregón de los 198 años de Chimborazo. El día 85 

domingo 07 de agosto del 2022, Paseo ciclístico, Gran Verbena popular, Tercera tarde Taurina. El 86 

día lunes 08 de agosto del 2022, Sumilla de documentos Institucionales, Programa con los niños/as 87 
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del centro infantil en el estadio Municipal, Inspección del puente ecológico comunidad Galte San 88 

Juan. Hasta aquí mi informe señores concejales. Concejal Ángel Chuto: sabiendo que no toda la 89 

gente va agradecer, pero si existe gente que dice gracias ya que no habido peleas, altercados y un 90 

bonito espacio físico en las fiestas del cantón. Por unanimidad mediante Resolución Nro. 0130-91 

C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el informe semanal de actividades del 92 

señor Delfín Quishpe Apugllón alcalde del GADMCG. 4. CONOCIMIENTO Y 93 

RESOLUCIÓN DE LOS DIFERENTES CONVENIOS DE INSTITUCIONALES SEGÚN 94 

ESTABLECE EL ART. 60 LITERAL N) DEL COOTAD.  Por secretaria se da lectura a los 95 

siguientes convenios que fueron remitidos de forma física a los ediles concejales, mediante 96 

memorando N.º GADMCG-PS-2022-0559 de fecha 03 de agosto del 2022, suscrito por el Dr. Antonio 97 

Fray procurador Jurídico del GADMCG, remite el criterio jurídico del convenio de cogestión y 98 

cooperación N.º 0058-GADMCG-2022 entre el gobierno autónomo municipal del cantón Guamote y 99 

la comunidad Guargualla Grande perteneciente a la parroquia Cebadas del cantón Guamote, referente 100 

al proceso de contratación pública N.º SIE-GADMCG-019-2022, monto de inversión dentro del 101 

proyecto para la adquisición de materiales de construcción para la etapa 2 del cerramiento del 102 

cementerio de la comunidad Guargualla grande, parroquia cebadas del cantón Guamote, monto de 103 

inversión es de 7.380.00 más IVA. Mediante memorando N.º GADMCG-PS-2022-0561 de fecha 03 104 

de agosto del 2022, suscrito por el Dr. Antonio Fray procurador Jurídico del GADMCG, remite el 105 

criterio jurídico del convenio para la ejecución del presupuesto participativo de cogestión y 106 

cooperación N.º 0059-GADMCG-2022 suscrito entre el gobierno autónomo municipal del cantón 107 

Guamote y la comunidad Sablog San José de la parroquia Matriz del cantón Guamote, referente al 108 

proceso de contratación pública N.º SIE-GADMCG-017-2022, monto de inversión dentro del 109 

proyecto para la adquisición de ganado ovino para el mejoramiento del hato ganadero ovino de la 110 

comunidad Sablog San José de la parroquia Matriz del cantón Guamote, monto de inversión es de 111 

25.227.13 más IVA.  Y mediante memorando N.º GADMCG-PS-2022-0557 de fecha 03 de agosto 112 

del 2022, suscrito por el Dr. Antonio Fray procurador Jurídico del GADMCG, remite el criterio 113 

jurídico del convenio Interinstitucional de concurrencia de competencia entre el gobierno autónomo 114 

descentralizado de la provincia de Chimborazo y el gobierno autónomo descentralizado municipal 115 

del cantón Guamote, cuyo objeto es el mantenimiento y lastrado vial en la comunidad Pancun 116 

Ichubamba sector chaupi loma, parroquia Cebadas perteneciente al cantón Guamote, hasta qui mi 117 

intervención señor alcalde.   Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: algo mas señor procurador 118 

sindico que pueda agregar. Dr. Antonio Fray Procurador Sindico: son requerimientos de bodega e 119 

ingresar los materiales mismo que queden registrados como bienes y los convenios con el GAD PCH, 120 

son convenios que permanentemente estamos enviando, existe el presupuesto mismo que fue 121 

aprobado el 10 de diciembre del 2021. concejal Manuel Yuquilema; Autorizado, concejal Ángel 122 

Chuto: Autorizado, concejal Alberto Mishque: Autorizado, concejal Dr. José Sayay; Autorizado, 123 

Vicealcalde Segundo Guashpa: Autorizado, Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: en 124 

consecuencia, Por unanimidad Mediante resolución Nro. 0131-C-GADMCG-2022, 125 

RESUELVE: Autorizar al Sr. Delfín Quishpe Apugllón representante legal del GADMCG, 126 

suscriba los siguientes convenios: 1. CONVENIO DE COGESTIÓN Y COOPERACIÓN N.º 127 

0058-GADMCG-2022 ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO MUNICIPAL DEL CANTÓN 128 

GUAMOTE Y LA COMUNIDAD GUARGUALLA GRANDE PERTENECIENTE A LA 129 

PARROQUIA CEBADAS DEL CANTÓN GUAMOTE, cuyo objeto es para la adquisición de 130 

materiales de construcción para la etapa 2 del cerramiento del cementerio de la comunidad 131 
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Guargualla grande, parroquia cebadas del cantón Guamote, referente al proceso de 132 

contratación pública N.º SIE-GADMCG-019-2022, el monto de inversión dentro del proyecto 133 

es de 7.380.00 más IVA. 2. CONVENIO PARA LA EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO 134 

PARTICIPATIVO DE COGESTIÓN Y COOPERACIÓN N.º 0059-GADMCG-2022 135 

SUSCRITO ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO MUNICIPAL DEL CANTÓN 136 

GUAMOTE Y LA COMUNIDAD SABLOG SAN JOSÉ DE LA PARROQUIA MATRIZ DEL 137 

CANTÓN GUAMOTE, cuyo objeto es la adquisición de ganado ovino para el mejoramiento 138 

del hato ganadero ovino de la comunidad Sablog San José de la parroquia Matriz del cantón 139 

Guamote, referente al proceso de contratación pública N.º SIE-GADMCG-017-2022, el monto 140 

de inversión dentro del proyecto es de 25.227.13 más IVA. 3.  CONVENIO 141 

INTERINSTITUCIONAL DE CONCURRENCIA DE COMPETENCIA ENTRE EL 142 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PROVINCIA DE CHIMBORAZO 143 

Y EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN 144 

GUAMOTE, cuyo objeto es el mantenimiento y lastrado vial en la comunidad Pancun 145 

Ichubamba sector chaupi loma, parroquia Cebadas perteneciente al cantón Guamote.   5. 146 

CONOCIMIENTO DEL MEMORANDO N.º 556-GADMCG-PS-31-2022, DE FECHA 03 DE 147 

AGOSTO DEL 2022, SUSCRITO POR EL DR. ANTONIO FRAY PROCURADOR SINDICO DEL 148 

GADMCG, QUIEN PRESENTA EL PROYECTO DE REFORMA DE ORDENANZA AL PLAN 149 

DE USO Y GESTIÓN DEL SUELO, EJES VIALES BARRIO SAN JUAN SANBORONDON. Tlgo. 150 

Delfín Quishpe Apugllón alcalde: señor procurador tome la palabra y explique del presente tema. 151 

Dr. Antonio Fray Procurador Sindico: anterior a la aprobación de la primera reforma al Pugs, y del 152 

Pugs, el barrio san Juan Sanborondon habían hecho aprobar unos ejes viales en el GADMCG por lo 153 

que han estado permanentemente los compañeros del barrio dando seguimiento al pedido que han 154 

realizado,  en una inspección que se hizo, hay informes sobre lo que en la actualidad si se pueden 155 

corregir, en el que se estableció que se cumpla con la ordenanza del PUGS, y se recomiende los ejes 156 

viales que deben ser corregidos, en este sentido podemos corregir los ejes que estaban torcidos. Es lo 157 

que manifiesta el Arquitecto Manya en su informe. Concejal Ángel Chuto:  señores concejales, 158 

conocemos que día tras día han venido dando seguimiento el barrio san Juan Sanborondon, decían 159 

que los ejes viales están pasando por medio de la casa, más bien solicito que se cristalice y de una 160 

solución. Concejal Manuel Yuquilema: tenemos que dar una solución y mi sugerencia seria 161 

conversar con todos y con el señor Gavin y haya comunicación entre todos, por que parece que hay 162 

división entre ellos. Hemos dado la mano a los señores de san Juan Sanborondon, pero es necesario 163 

la solución. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: nosotros no estamos politizando estamos dando la 164 

debida solución, más bien seria de remitir a la comisión correspondiente. Vicealcalde Segundo 165 

Guashpa: nosotros estamos dando la solución lo que la administración anterior no puedo hacer 166 

nosotros lo hicimos, pero el barrio como no estaba organizado ha hecho casas dentro de los ejes viales, 167 

y el señor Gavin dice que si tiene que pasar las vías por la mitad de la casa tiene que pasar, tenemos 168 

que hacer una buena socialización y actas firmadas, ya que existe esta problemática con este respaldo 169 

de documentación nosotros podemos realizar la reforma a la ordenanza, hay informes técnicos que 170 

pedí en cuanto a este tema. Concejal Dr. José Sayay: el señor del concejo municipal es para escuchar 171 

al pueblo, los compañeros del barrio san Juan Sanborondon, quieren que les reciba en comisión. Están 172 

afuera esperando. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: ya que no consta dentro del orden del día seria 173 

bueno recibir una vez terminado el orden del día por respeto al pleno del concejo. Por cuanto Por 174 

unanimidad Mediante resolución Nro. 0132-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por 175 
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conocido el memorando N.º 556-GADMCG-PS-31-2022, de fecha 03 de agosto del 2022, suscrito 176 

por el Dr. Antonio Fray Procurador Sindico del GADMCG, quien presenta el informe técnico 177 

legal para la reforma a la ordenanza del plan de uso y gestión del suelo sobre los ejes viales  del 178 

barrio San Juan Sanborondon y remitir a la comisión de  Ordenamiento Territorial  del 179 

GADMCG, presidida  por el Vicealcalde Sr. Segundo Guashpa, para la respectiva socialización, 180 

y proceso legal correspondiente.  6. APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE DE PRIMERA 181 

REFORMA A LA ORDENANZA PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS PARA EL 182 

EJERCICIO FISCAL DEL AÑO “2022” DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO 183 

MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE, PRESENTADO MEDIANTE OFICIO N.º 12-184 

GADMCG-C DE FECHA 04 DE AGOSTO DEL 2022, POR LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN 185 

Y PRESUPUESTOS DEL GADMCG SR, MANUEL YUQUILEMA PRESIDENTE.  Tlgo. Delfín 186 

Quishpe Apugllón alcalde: señorita directora financiera, aclare y justifique sobre la reforma 187 

presupuestaria bajo la coordinación de la comisión de presupuestos del GADMCG, le cedo la palabra 188 

señor presidente. Concejal Manuel Yuquilema: gracias señor alcalde, señores concejales, señores 189 

que representan a la dirección financiera en calidad de presidente de presupuesto se ha realizado la 190 

reunión con la comisión, en el que habíamos analizado, todos los incrementos de crédito, sabiendo 191 

que los proyectos son beneficio para el pueblo se solicitó que todo proyecto sea justificado, solicito 192 

que la parte financiera nos explique. Lic. Eulalia Caín Directora Financiera del GADMCG:  193 

Señores concejales, señor alcalde, buenos días hemos tomado en cuenta los proyectos prioritarios, 194 

contamos con el informe jurídico, el informe favorable de la comisión, no tenemos ninguna 195 

observación excepto observaciones de tipeo, con todo esto nuevamente queremos sustentar la 196 

presente reforma a la ordenanza de presupuesto. Concejal Dr. José Sayay: señor alcalde no creo que 197 

existe ningún cambio yo creo que ya dimos por conocido. Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: 198 

para que salude entonces al compañero analista de presupuestos. Lic. Segundo Quingue Analista de 199 

Presupuesto: señor alcalde, señores concejales, nos hemos basado en la normativa, hemos dado 200 

cumplimiento a las necesidades de las comunidades, existe dirigentes que han dejado planificando un 201 

proyecto, pero existe pedidos de las nuevas directivas según las necesidades, recuerden que no vamos 202 

a poder mover el presupuesto ya que es un presupuesto prorrogado. Concejal Manuel Yuquilema: 203 

quisiera preguntar sobre el presupuesto de los desechos sólidos.  Lic. Eulalia Caín Directora 204 

Financiera del GADMCG:  dichos presupuestos ya están asignados al inicio del año y no estamos 205 

haciendo ninguna reforma en cuanto a dicho rubro. Concejal Dr. José Sayay: algunas direcciones 206 

específicamente la dirección administrativa han remitido proyectos (compra de sillas para 207 

odontología) para que se integren en la reforma presupuestaria que se está realizando. Lic. Eulalia 208 

Caín Directora Financiera del GADMCG:  nosotros establecimos fechas para la presentación de 209 

documentos a la dirección de planificación para que la misma nos pase a la dirección financiera 210 

realizando los cambios del POA respectivos, en la reunión con el análisis de los mismos directores se 211 

distribuyó los recursos, ahora ya no existen recursos o disponibilidad de fondos puesto que ya se 212 

distribuyó, es decir se tendría que sacar cierto proyecto para considerar nuevos proyectos. Además, 213 

solamente son dos debates. La señora secretaria aclara que en la reunión anterior se dio por conocido 214 

mas no aprobado en primer debate. Concejal Dr. José Sayay:  ahora sugiero que en la sesión de 215 

comisión que se dé el análisis correspondiente a ver si existe la posibilidad de integrar los demás 216 

proyectos.  Concejal Alberto Mishque: señor alcalde, señores concejales,  según yo entiendo que 217 

han planificado y no han cumplido con las fechas, si han planificado con ellos mismo y si no han 218 

cumplido  que es lo que está pasando, otra cosa si podemos reformar pero si no existe presupuestos 219 
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ya no podemos hacer nada, además la sesión anterior solamente se dio por conocido. Lic. Eulalia 220 

Caín Directora Financiera del GADMCG:  lo que pasa es que ellos a veces tienen partida 221 

presupuestaria, pero son nuevos y desconocen por lo tanto no se ejecutan los proyectos. Vicealcalde 222 

Segundo Guashpa: es verdad que a veces si existe partida presupuestaria pero no hay ejecución.  223 

Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: en este sentido continuemos con la aprobación y que se dé 224 

el tiempo de estos ocho días hasta la próxima sesión para la aprobación en último debate y se pueda 225 

solucionar estos temas.  Concejal Manuel Yuquilema: señores concejales lanzo en moción para que 226 

se apruebe en primer debate la primera reforma a la ordenanza de presupuestos y gastos del año fiscal 227 

2022. Concejal Ángel Chuto: apoyo la moción del señor concejal Manuel Yuquilema, al no existir 228 

más mociones es sometido a votación por la máxima autoridad, concejal Manuel Yuquilema; 229 

aprobado, concejal Ángel Chuto: aprobado; concejal Alberto Mishque: aprobado; concejal Dr. 230 

José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado, Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón 231 

alcalde: aprobado; en consecuencia, Por unanimidad mediante resolución Nro. 0133-C-232 

GADMCG-2022, RESUELVE: Aprobar en primer debate  la primera reforma a la ordenanza 233 

presupuestaria de ingresos y gastos para el ejercicio fiscal del año “2022” del Gobierno 234 

Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, presentado mediante oficio N.º 12-235 

GADMCG-C de fecha 04 de agosto del 2022, suscrito por la comisión de planificación y 236 

presupuestos del GADMCG Sr, Manuel Yuquilema presidente, (Reforma de crédito N.º 237 

80000005-2022, e incremento de crédito N.º 80000006-2022).-   7. CLAUSURA. - Una vez que se 238 

ha agotado el orden del día el Señor alcalde Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria 239 

del 09 de agosto del año 2022, siendo las 11h10 minutos, para constancia firman la presente Acta 240 

junto a la secretaria que Certifica. -   241 

   242 

 243 

 244 

 245 

Abg. Marlene Caín Ortiz                   Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón 246 

SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 247 

DEL GAD-GUAMOTE                                                               GUAMOTE   248 


